

Reprenons la Route

L'opération caritative Reprenons la Route organisée par Virage8
a remporté un franc succès !



Pas moins de 12 Rides motos et Balades autos organisées entre le 11 mai et le 21 juin 2020 ont permis de collecter la somme de 1 240,00 € remise à l'Institut Pasteur pour la recherche contre le Covid-19.

Après le confinement, les membres de la Communauté Virage8 aspiraient à se retrouver pour reprendre la route de leurs vies et de leurs envies, et à contribuer à la recherche contre le Covid-19.

La mobilisation de la Communauté Virage8 démontre une nouvelle fois les valeurs qui l'unissent : LA PASSION – LE PLAISIR – LE PARTAGE.

12 Rides motos et Balades autos ont été organisés dans le strict respect des consignes gouvernementales, notamment avec des groupes de 10 personnes maximum, accompagnés par Constantin, Christophe, Frédéric, Jérémie, Nadine, Patrick et Stéphane, membres très actifs de la Communauté Virage8 qui se sont fortement investis dans cette opération.



Un grand MERCI à Alexis, Annick, Arnaud, Benjamin, Benoît, Carla, Catherine, Charles-Edouard, Christophe, Claude, Clémentine, Constantin, Corinne, Cyril, Damien, Denys, Didier, Dominique, Emmanuelle, Éric, Fabrice, Fanny, Florian, Frédéric, Gaël, Ghislaine, Hélène, Henrietta, Hervé, Isabelle, Jean-Pierre, Jean-François, Jean-Louis, Jean-Marc, Jean-Michel, Jérémie, Joseph, Julien, Laure, Laurence, Laurent, Louis, Ludovic, Marc, Marie, Marie-Laure, Maurice, Maxime, Nadine, Nicolas, Olivier, Pascale, Patrice, Patrick, Paul, Philippe, Rémi, Renaud, Romain, Sandra, Sophie, Stéphane, Stéphanie, Térésa, Thibault, Thierry, Thomas, Toni, Xavier, Yannick qui ont participé à ces Rides et Balades.

Un grand MERCI à François Allain (Vintage Mecanic), Nicolas Baudon (Motomag) et Jack Stou (Retro Passion Autos) qui ont relayé l'opération Reprenons la Route de Virage8 sur leurs médias et leurs réseaux sociaux.

Pour poursuivre la route, Virage8 propose des voyages à motos et en autos, avec des départs en juillet, août, septembre et octobre.

Continuons à nous retrouver et partager nos passions, respectons tous ensemble les consignes sanitaires toujours en vigueur et prenons soin les uns des autres.

Ensemble, nous sommes plus forts.

